10. Dezember Leo und die Ameise

Wir hatten schon viele große und auch laute Tiere, aber es gibt Tiere, die kann man ganz leicht übersehen und doch hatte wohl auch das Jesuskind in der Krippe die eine oder andere Ameise, die durch den Stall gekrabbelt ist.



Die Ameise wird in der Bibel als fleißig, weise und vorsorgend beschrieben und dass sie trotz ihrer Kleinheit einiges bewirken kann. (Sprüche 6, 6-9).

Nicht die Biene, sondern die Ameise wird als Vorbild für Fleiß erwähnt und vielleicht können auch wir gerade von ihr lernen, dass Schwachheit keine Ausrede ist, um etwas zu bewegen oder zu verändern!

Das Kind in der Krippe zeigt der ganzen Welt, dass es nicht nur etwas, sondern alles verändern kann und jede Mama und jeder Papa weiß, dass jedes Kind durch seine Geburt von einem Moment auf den anderen die ganze Welt verändern kann.

Jetzt liegt es an Dir, dass auch Du durch persönlichen Einsatz mit Fleiß, Bedachtsamkeit und einem guten Zusammenhalt mit Deinen Freunden und Freundinnen in der Welt etwas verändern willst!

Was würde der Welt fehlen, wenn Du nicht geboren worden wärest?